

Predice test duración aproximada de depresión

Verifican su efectividad en más de nueve mil personas; consiste en una batería de preguntas que se pueden responder de forma presencial o por Internet

EFE
[EL UNIVERSAL](#)
 GRANADA, ESP. MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2009

08:18 Un test desarrollado por científicos de seis países, entre ellos España y Chile, permitirá a los médicos de familia averiguar qué probabilidades tiene un paciente de sufrir una depresión y cuál será su duración aproximada.

La herramienta médica, denominada Predict, ha sido verificada en más de nueve mil personas que acudieron a su médico en Chile, Reino Unido, España, Portugal, Países Bajos, Eslovenia y Estonia, y consiste en una batería de preguntas que se pueden responder de forma presencial o por Internet.

Para desarrollar la aplicación, los científicos reunieron a mil 100 enfermos en cada país de entre 18 y 75 años en centros de salud urbanos y rurales, y pudieron identificar once factores que predicen la depresión.

Francisco Torres, profesor de la Universidad de Granada que lidera el proyecto en España, informó hoy que, tras el desarrollo de la aplicación, el objetivo es difundirla entre los médicos de familia de los países participantes en el proyecto para que la incorporen a su práctica clínica de rutina.

Torres subrayó en un comunicado la "importancia" de que se generalice su uso en los centros de salud al ser la depresión "la enfermedad más importante de todas las patologías humanas por su frecuencia y por su poder de discapacidad".

La depresión representa el 16 por ciento de toda la carga de enfermedad en el mundo y se calcula que ocupará el segundo puesto tras la enfermedad cardiovascular como causa global de invalidez en 2020, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Banco Mundial.

El proyecto de investigación Predict ha sido liderado por el profesor Michael King, del University College of London, y ha contado con un presupuesto de alrededor de tres millones de dólares.

Sus resultados se han publicado en revistas científicas como BMC Public Health, Brit Journal of Psychiatry y Archives of General Psychiatry.

cgb



Un test desarrollado por científicos consiste en una batería de preguntas que se pueden responder de forma presencial o por Internet (Foto: Archivo ELUNIVERSAL)

Imprimir | Enviar | **A+** **A** **A-** | Compartir

NOTAS RELACIONADAS

- » [Sufre 6% de población mundial depresión invernal: IMSS 2008-12-29](#)
- » [Suicidio, tercera causa de muerte entre jóvenes: IMSS 2008-12-08](#)

LAS MÁS LEÍDAS **LAS MÁS ENVIADAS** **M x M**

- » [Resuelve el cubo de Rubik tras 26 años de intentos](#)
- » [Aristegui regresó a la radio con programa "crítico y plural"](#)
- » [Amenaza morosidad de tarjetas de crédito](#)
- » [Nueva derecha radical asume rol más público](#)

PUBLICIDAD

Únete a la comunidad Ve Futbol

Si una autoridad te maltrata, extorsiona o intenta abusar de ti..

IJLANIA
01800 715 2000

VER VIDEO

DESTACAMOS

¡NO TE PASES!

Andrés Palacios



Pese a recibir propuestas en el extranjero pefirió quedarse en TV Azteca

CRISIS EN YOUTUBE

Parodia con tema de Chente



Usan la canción de Vicente Fernández "Estos celos" para hablar de las alzas de los productos

FOCO DE 100 WATTS

Le dicen adiós



En Europa dejará de fabricarse este medio de luz por su alto consumo de energía eléctrica

TVA.COM.MX

Científico mexicano de exportación



A sus 22 años, Philippe Vignal forma parte de una generación que compete con los mejores del mundo